



PRESSEINFORMATION

Mehr Transparenz, mehr Service

Neue Website informiert über Wissenswertes aus der bildgebenden Diagnostik

Konstanz, November 2023. Selbst für Ärzte und medizinisches Fachpersonal stellt die Welt der Gesundheitspolitik oft ein komplexes und undurchsichtiges Terrain dar. Regelmäßig ändern Reformen den Status quo und Praxen sehen sich mit einem Dschungel von Vorschriften und Verträgen konfrontiert, die die Verschreibung und Anwendung von Medikamenten regeln – insbesondere bei Kontrastmitteln. Dabei den Überblick zu behalten, ist gar nicht so einfach. Deshalb hat die Firma Bracco Imaging GmbH die neue Website Gesundheitspolitik-Bracco.de am 17. November 2023 gelauncht. Diese Internetseite bietet Kostenträgern, dem Bundesministerium für Gesundheit, kassenärztlichen Vereinigungen, Fachverbänden und Fachärzten wie Radiologen, Urologen und Gastroenterologen wertvolle Werkzeuge sowie nützliche Informationen, mit denen sich ihre tägliche Arbeit effektiver gestalten lässt.

Informativ, praktisch, aktuell!

Durch das Online-Portal, das aktuelle gesundheitspolitische Informationen liefert, bleiben Ärzte und medizinisches Fachpersonal auf dem Laufenden und verfolgen wichtige Entwicklungen in der Branche. Zudem bietet die Website eine Reihe weiterer Services, wie die fachliche Unterstützung bei Abrechnungsfragen, wissenschaftlichen oder gesundheitspolitischen Anfragen oder beim Jodrecycling. Besonderes Highlight: Mithilfe des sogenannten Vertragsmanagers lassen sich nach einer Registrierung alle vertraglichen Details für die jeweiligen Kassenärztlichen Vereinigungen (KV) schnell und übersichtlich einsehen. Ärzte, Apotheker oder auch politische Institutionen müssen somit nicht mehr umständlich recherchieren, welche Kontrastmittel wo genutzt werden dürfen. Stattdessen erfahren sie mit wenigen Klicks, in welchen KV-Regionen und mit welchen Produkten Bracco

PRESSEINFORMATION

Imaging zu den jeweiligen Verträgen beigetreten ist, und können die entsprechenden Kontrastmittel direkt bestellen.

Partner in der bildgebenden Diagnostik

„Als forschendes und serviceorientiertes Unternehmen wollen wir uns aktiv und verantwortungsvoll in den gesundheitspolitischen Diskurs einbringen. Unsere neue Website ist ein weiterer Schritt in unserem Bestreben, die Zusammenarbeit zwischen der pharmazeutischen Industrie und dem medizinischen Fachpersonal zu verbessern. Wir sind überzeugt, dass diese neuen Ressourcen dazu beitragen werden, die Patientenversorgung zu optimieren und gleichzeitig die Bedürfnisse unserer Partner in der Branche zu erfüllen“, sagt Chakib Lemzouri, Leiter für Gesundheitspolitik bei Bracco Imaging Deutschland GmbH.

Weitere Informationen unter www.gesundheitspolitik-bracco.de

Textlänge inkl. Leerzeichen: 2.678

Kurzprofil

Die Bracco Imaging Deutschland GmbH aus Konstanz gehört zur italienischen Bracco Group, die als Hersteller von Kontrastmitteln zu den global führenden Unternehmen im Bereich der diagnostischen Bildgebung für Röntgen, Magnetresonanztomografie und Ultraschall zählt. Mit drei eigenen Forschungszentren in Italien, der Schweiz und in den USA bilden Forschung und Entwicklung einen wichtigen Bestandteil ihrer Arbeit. Die Produktion findet neben Deutschland auch in Italien, der Schweiz, Kanada, China und Japan statt. Zusätzlich zu Kontrastmitteln und Medizinprodukten beinhaltet das Angebot verschiedene Serviceleistungen, die medizinisches Fachpersonal bei der Optimierung der Diagnostik unterstützen. Insgesamt betrug der weltweite Umsatz der 3.600 Mitarbeiter starken Bracco Group im Jahr 2020 rund 1,4 Milliarden Euro.

Pressekontakt

Vanessa Köhnke, Jennifer Reddig
Borgmeier Public Relations
Lange Straße 112
27749 Delmenhorst
Tel.: 04221 9345-333 oder -342
E-Mail: koehnke@borgmeier.de oder
reddig@borgmeier.de

Bracco Imaging Deutschland GmbH

Chakib Lemzouri
Max-Stromeyer-Straße 116
78467 Konstanz
Tel.: 07531 3631-130
E-Mail: chakib.lemzouri@bracco.com